

SKRIPSI

**PENGARUH KOMPLEKSITAS TUGAS, PENGALAMAN AUDITOR
DAN *FEE* AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN
REMOTE AUDIT SEBAGAI PEMEDIASI PADA AUDITOR KANTOR
AKUNTAN PUBLIK DI KOTA SURABAYA**



Oleh :

HANUN FADHILAH SARI

NBI : 1221900107

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2022

SKRIPSI

**PENGARUH KOMPLEKSITAS TUGAS, PENGALAMAN AUDITOR
DAN *FEE* AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN
REMOTE AUDIT SEBAGAI PEMEDIASI PADA AUDITOR KANTOR
AKUNTAN PUBLIK DI KOTA SURABAYA**



Oleh:

HANUN FADHILAH SARI

NBI: 1221900107

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2022**

**“PENGARUH KOMPLEKSITAS TUGAS, PENGALAMAN AUDITOR DAN
FEE AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN REMOTE AUDIT
SEBAGAI PEMEDIASI PADA AUDITOR KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI
KOTA SURABAYA”**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna
Mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi
Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis






Oleh:
HANUN FADHILAH SARI
NBI: 1221900107

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2022**

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI


Dipertahankan di depan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 4 Januari 2023

TIM PENGUJI:

1. Prof. Dr. Tri Ratnawati, MS. Ak., CA., CPA - Ketua 
2. Dr. Hwihanus, S.E., M.M., CMA - Anggota 
3. Drs. J. B. Amiranto, MSi., Ak., CA - Anggota 

Mengesahkan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Dekan,




Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA
NPP. 20220.93.0319

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Hanun Fadhilah Sari
2. NBI : 1221900107
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Ekonomi Akuntansi
5. NIK (KTP) : 3578016411010003
6. Alamat Rumah (KTP) : Warugunung Rt 02/01, Karang Pilang, Surabaya

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

“PENGARUH KOMPLEKSITAS TUGAS, PENGALAMAN AUDITOR DAN FEE AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN REMOTE AUDIT SEBAGAI PEMEDIASI PADA AUDITOR KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI KOTA SURABAYA”

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan, dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, 4 Januari 2023

Yang Membuat,



(Hanun Fadhilah Sari)



UNIVERSITAS 17
AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN

Jl. SEMOLOWARU 45 SURABAYA TELP. 031
593 1800 (Ext. 311)
e-mail : perpus@untag-sby.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai Civitas Akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

NAMA : Hanun Fadhilah Sari
NPM : 1221900107
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Ekonomi Akuntansi
Jenis Karya : Skripsi/ ~~Tesis/ Disertasi/ Laporan Penelitian/ Praktek~~ *

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya Hak Bebas Royalti Noneksekutif (*Nonexclusive Royalty-Free Right*), atas karya saya yang berjudul:

PENGARUH KOMPLEKSITAS TUGAS, PENGALAMAN AUDITOR DAN FEE AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN REMOTE AUDIT SEBAGAI PEMEDIASI PADA AUDITOR DI KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI KOTA SURABAYA

Dengan Hak Bebas Royalti Noneklusif (*Nonexclusive Royalty-Free Right*), Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau menformatkan, mengolah dalam bentuk pengkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Pada Tanggal : 4 Januari 2023

Yang menyatakan,



(Hanun Fadhilah Sari)

*Coret yang tidak perlu

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat-Nya-lah sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “PENGARUH KOMPLEKSITAS TUGAS, PENGALAMAN AUDITOR DAN *FEE* AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN *REMOTE* AUDIT SEBAGAI PEMEDIASI PADA AUDITOR KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI KOTA SURABAYA” dengan baik dan tepat waktu walaupun ada beberapa halangan. Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan strata I (satu) pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Dalam proses perkuliahan hingga pada penyusunan skripsi ini, saya mendapatkan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu saya selama ini. Terima kasih yang sebesar- besarnya dari hati yang paling dalam kepada:

1. Prof. Dr. Hj Tri Ratnawati, MS. Ak, CA., CPA selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya serta atas segala waktu, tenaga, dan pikiran yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini.
2. Prof. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana Ekonomi Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Dra. Cholis Hidayati, MBA, Ak, CA, CPAI selaku Kepala Program Studi Akuntansi, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah membimbing serta banyak memberikan saya masukan. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
5. Drs. J. B. Amiranto, MSi., Ak., CA dan Dr. Hwihanus, S.E., M.M., CMA selaku dosen penguji sidang skripsi yang telah memberikan waktu untuk pengarahan dan menambah wawasan keilmuan saya serta memberikan

saran. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran selama proses perkuliahan.

6. Ibunda dan Ayahnda Tercinta, Ibu Mardji'ah dan Bapak Sunarto yang telah menjadi orang tua terhebat yang selalu sabar dalam membimbing saya hingga menjadi pribadi yang lebih dewasa, sudah memberikan kasih sayang, memberikan semangat, motivasi, nasehat serta doa yang tentu takkan bisa terbalas. *Thank you so much and I love you Mom and Dad*
7. Kakak saya tersayang, yakni Kresna Mahardhi Wijaya yang merupakan *mood booster* saya untuk selalu berusaha dan mencapai kesuksesan kelak.
8. Syaiful Rizai, S.Ak selaku *supporting system* saya, yang selalu setia dan berkontribusi banyak dalam penulisan skripsi ini, meluangkan baik waktu, tenaga, pikiran, materi maupun moril kepada saya yang senantiasa sabar mendengarkan keluh kesah dan menemani saya dari perkuliahan hingga proses penyusunan skripsi ini.
9. Saudari Amanda Marsya Kamila, selaku teman setiaku yang selalu bersedia untuk mendengarkan curahan hatiku dan menemaniku dikala suka maupun duka.

Terlepas dari semua itu, saya menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna, karena manusia tidak akan mungkin luput dari yang namanya kesalahan. Oleh karena itu, saya mengharapkan saran dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata, saya berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi para pembaca.

Surabaya, 20 Desember 2022

Penulis,

(Hanun Fadhilah Sari)

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui apakah *remote* audit sebagai variabel mediasi dapat mempengaruhi variabel independen terhadap variabel dependen. Penelitian ini dilakukan pada Kantor Akuntan Publik di kota Surabaya, dengan 44 auditor sebagai sampel penelitian. Pengujian hipotesis pada penelitian ini menggunakan analisis pada aplikasi *Smart-PLS 4.0* dengan Uji *Outer Model* dan *Inner Model*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kompleksitas Tugas, Pengalaman Auditor memiliki pengaruh terhadap *remote* audit secara langsung dan *Fee Audit* tidak memiliki pengaruh terhadap *Remote Audit* secara langsung. Kompleksitas Tugas dan Pengalaman Auditor juga memiliki pengaruh terhadap Kualitas Audit. Sedangkan *Fee Audit* tidak memiliki pengaruh terhadap Kualitas Audit. *Remote Audit* memiliki pengaruh negatif terhadap Kualitas Audit. Kemudian sebagai variabel mediasi *Remote Audit* memiliki sifat *no mediation*, yang mana ada dan tidak adanya variabel mediasi ini tidak mempengaruhi variabel independen terhadap variabel dependen.

Kata kunci: Auditor, Kompleksitas Tugas, Pengalaman Auditor, *Fee Audit*, *Remote Audit*, Kualitas Audit

ABSTRACT

This research was conducted to determine whether remote audit as a mediating variable can influence the independent variable on the dependent variable. This research was conducted at a Public Accounting Firm in the city of Surabaya, with 44 auditors as the research sample. Testing the hypothesis in this study uses analysis on the Smart-PLS 4.0 application with the Outer Model and Inner Model Test. The results of the study show that Task Complexity, Auditor Experience have a direct influence on remote audits and Audit Fees do not have a direct effect on Remote Audits. The complexity of the duties and experience of the auditor also has an influence on audit quality. Meanwhile, Audit Fee has no influence on Audit Quality. Remote Audit has a negative influence on Audit Quality. Then as a mediating variable Remote Audit has no mediation properties, in which the presence or absence of this mediating variable does not affect the independent variable on the dependent variable.

Keywords: Auditor, Task Complexity, Auditor Experience, Audit Fee, Remote Audit, Audit Quality

RINGKASAN

Permulaan Pandemic COVID-19 telah mengakibatkan tekanan yang sangat besar pada auditor dan akauntan untuk menemukan cara alternative untuk mengumpulkan bukti audit dan menyelesaikan penugasan (*Appelbaum, Budnik, dan Vasarhelyi, 2020*) Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah audit jarak jauh (*remote audit*) memiliki pengaruh yang menunjang kualitas audit.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menguji pengaruh variabel independen yaitu kompleksitas tugas, pengalaman auditor dan *fee* Audit terhadap variabel dependen yaitu Kualitas Audit melalui *remote audit*. Populasi dalam penelitian adalah auditor eksternal yang melakukan audit perusahaan yang berada di wilayah kota Surabaya. Pengambilan sampel dilakukan dengan Metode Convenience Sampling (pemilihan sampel berdasarkan kemudahan). Hasil Analisis data penelitian mengatakan Hipotesis 1 Diterima, Hipotesis 2 Diterima, Hipotesis 3 Ditolak, Hipotesis 4 Ditolak, Hipotesis 5 Diterima, Hipotesis 6 Diterima, Hipotesis 7 Ditolak, Hipotesis 8 Ditolak, Hipotesis 9 Ditolak dan Hipotesis 10 Ditolak.

Kesimpulan dari penelitian ini 1) Kompleksitas tugas berpengaruh dengan adanya *Remote Audit*. Dengan kata lain, bahwa tingkat kesulitan tugas seorang auditor dapat menjadi mudah ketika auditor menggunakan audit jarak jauh. 2) Pengalaman auditor berpengaruh dengan adanya *Remote Audit*. Dapat diartikan bahwa semakin berpengalamannya seorang auditor maka semakin mudah dalam melaksanakan tugasnya dengan menggunakan *remote audit*. 3) Besaran *Fee* audit yang akan diterima oleh auditor tidak berlandaskan prosedur audit yang digunakan (audit jarak jauh atau konvensional), melainkan sesuai persetujuan antara auditor dan auditee dengan melihat besarnya risiko auditnya. 4) Dibutuhkan factor lain agar dapat menghasilkan audit yang berkualitas. 5) Auditor yang mempunyai pengalaman kerja yang lebih banyak akan lebih menghasilkan kualitas yang bagus. 6) Tinggi rendahnya *fee* tidak akan mempengaruhi hasil laporan keuangan yang dihasilkan oleh auditor. 7) Semakin diterapkannya *Remote audit* maka akan menurunkan kualitas audit yang nantinya akan dihasilkan oleh seorang auditor. 8) Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya audit jarak jauh dapat menjadikan tingkat kesulitan tugas seorang auditor dapat menjamin hasil audit yang berkualitas. 9) Dalam melaksanakan pekerjaannya auditor tidak terpengaruh dengan adanya pengalaman yang dimiliki oleh auditor maupun *Remote audit*. 10) Hal ini menyatakan bahwa tingkatan *fee* auditor serta kualitas audit yang akan dihasilkan tidak dipengaruhi dengan adanya *Remote audit*.

Saran yang dihasilkan penelitian ini 1) Disarankan bagi peneliti selanjutnya sebaiknya agar menggunakan metode pengumpulan data dengan cara wawancara untuk mendapatkan data yang lebih valid dan menggambarkan keadaan yang sesungguhnya. 2) Responden pada penelitian selanjutnya lebih baik diperluas dalam hal ini menambah jumlah sampel dalam penelitian, sehingga hasilnya bisa mewakili keadaan di kota Surabaya secara lebih relevan. 3) Variabel dalam penelitian selanjutnya sebaiknya ditambah lagi, karena masih banyak variabel yang dapat mempengaruhi kualitas audit tetapi tidak dibahas dalam penelitian ini. 4) Penelitian mengenai *remote* audit atau audit jarak jauh sebaiknya dilakukan lagi dan lebih meningkatkan ruang lingkup serta memperhatikan variabel yang digunakan sehingga dapat menghasilkan hasil yang maksimal.

SUMMARY

The onset of the COVID-19 Pandemic has resulted in enormous pressure on auditors and accountants to find alternative ways to collect audit evidence and complete assignments (Appelbaum, Budnik, and Vasarhelyi, 2020). The purpose of this research is to find out whether remote audits have an influence that can support audit quality.

This type of research uses quantitative methods by examining the effect of independent variables, namely task complexity, auditor experience and audit fees on the dependent variable, namely audit quality through remote audits. The population in this study are external auditors who audit companies located in the city of Surabaya. Sampling was carried out using the Convenience Sampling Method (selection of samples based on convenience). The results of the analysis of the research data say that Hypothesis 1 is Accepted, Hypothesis 2 is Accepted, Hypothesis 3 is Rejected, Hypothesis 4 is Rejected, Hypothesis 5 is Accepted, Hypothesis 6 is Accepted, Hypothesis 7 is Rejected, Hypothesis 8 is Rejected, Hypothesis 9 is Rejected and Hypothesis 10 is Rejected.

The conclusions from this study 1) Task complexity has an effect on the presence of Remote Audit. In other words, that the level of difficulty of an auditor's task can be easier when the auditor uses remote auditing. 2) The auditor's experience has an effect on the presence of Remote Audit. It can be interpreted that the more experienced an auditor is, the easier it will be to carry out his duties using a remote audit. 3) The amount of the audit fee that will be received by the auditor is not based on the audit procedure used (remote or conventional audit), but according to the agreement between the auditor and the auditee by considering the magnitude of the audit risk. 4) Other factors are needed in order to produce a quality audit. 5) Auditors who have more work experience will produce better quality. 6) Fees will not affect the results of the financial statements produced by the auditor. 7) The more Remote audit is implemented, the audit quality that will be produced by an auditor will decrease. 8) The results of the study show that the existence of a remote audit can make the difficulty level of an auditor's task guarantee a quality audit result. 9) In carrying out his work the auditor is not affected by the experience possessed by the auditor or remote audit. 10) This states that the level of the auditor's fee and the quality of the audit to be produced are not affected by the existence of a remote audit.

Suggestions resulting from this study 1) It is suggested for further researchers to use the data collection method by means of interviews to obtain more valid data and describe the real situation. 2) Respondents in further studies should be

expanded in this case to increase the number of samples in the study, so that the results can represent the situation in the city of Surabaya in a more relevant manner. 3) Variables for further research should be added, because there are still many variables that can affect audit quality but are not discussed in this study. 4) Research on remote audits or remote audits should be carried out again and further increase the scope and pay attention to the variables used to produce maximum results.

DAFTAR ISI

COVER LUAR	
COVER DALAM SKRIPSI	i
LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI	ii
LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI	iii
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT	iv
LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI	v
KATA PENGANTAR	vi
ABSTRAK	viii
<i>ABSTRACT</i>	ix
RINGKASAN	x
<i>SUMMARY</i>	xii
DAFTAR ISI	xiv
DAFTAR TABEL	xvii
DAFTAR GAMBAR	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1. Latar Belakang	1
1.2. Rumusan Masalah	3
1.3. Tujuan Penelitian	4
1.4. Manfaat Penelitian	5
BAB II KAJIAN PUSTAKA	7
2.1. Landasan Teori	7
2.1.1. Pengertian Audit	7
2.1.2. Standard Audit	8
2.1.3. Jenis – Jenis Audit	10
2.1.4. Opini Audit	10
2.1.5. Kompleksitas Tugas	12
2.1.6. Pengalaman Auditor	13
2.1.7. Fee Audit	15
2.1.8. Kualitas Audit	16
2.1.9. Remote Audit	18
2.2. Penelitian Terdahulu	21
2.3. Hubungan Antar Variabel	27

2.3.1. Kompleksitas Tugas terhadap Kualitas Audit dan Remote Audit	27
2.3.2. Pengalaman Auditor terhadap Kualitas Audit dan Remote Audit	28
2.3.3. Fee Audit terhadap Kualitas Auditor dan Remote Audit	29
2.4. Kerangka Konseptual	31
2.5. Hipotesis	32
BAB III METODE PENELITIAN	33
3.1. Desain Penelitian	33
3.2. Tempat dan Waktu Penelitian	33
3.2.1. Lokasi Penelitian	33
3.2.2. Waktu Penelitian	33
3.3. Jenis dan Sumber Data	33
3.4. Populasi dan Sampel	34
3.5. Teknik Pengumpulan Data	34
3.5.1. Penelitian Pustaka (<i>Library Research</i>)	34
3.5.2. Penelitian Lapangan (<i>Field Research</i>)	34
3.6. Definisi Variabel dan Definisi Operasional	35
3.6.1. Variabel Terikat (<i>Dependent Variable</i>)	35
3.6.2. Variabel Bebas (<i>Independent Variable</i>)	36
3.6.3. Variabel Pemediasi	37
3.7. Proses Pengolahan Data	38
3.8. Metode Analisis Data	38
3.9. Teknik Pengujian Hipotesis	39
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	41
4.1. Gambaran Umum Objek Penelitian	41
4.2. Deskripsi Hasil Penelitian	41
4.3. Outer Model dan Inner Model	42
4.4. Hasil Uji Evaluasi Model Pengukuran	43
4.4.1. Uji Validitas	44
4.4.2. Uji Reliabilitas	47
4.5. Hasil Uji Evaluasi Kecocokan & Kebaikan Model	48
4.6. Hasil Uji Hipotesis	50
4.7. Pembahasan Hasil Temuan Penelitian	51
4.7.1. Direct Effect (Hubungan Pengaruh Langsung X Terhadap Z)	51
4.7.2. Direct Effect (Hubungan Pengaruh Langsung Terhadap Y)	53
4.8. Pengaruh Indirect Effect (Pengaruh Tidak Langsung terhadap Y/Mediasi) ...	59
4.9. Implikasi Penelitian	62

4.10. Keterbatasan Penelitian.....	64
BAB V PENUTUP	65
5.1 Simpulan	65
5.1. Saran	67
DAFTAR PUSTAKA	69
LAMPIRAN	75

DAFTAR TABEL

Tabel 4.1 Data Kantor Akuntan Publik	41
Tabel 4.2 Karakteristik Responden	42
Tabel 4.3 Outer Loading	44
Tabel 4.4 Average Variance Extracted	45
Tabel 4.5 Cross Loading	46
Tabel 4.6 Composite Reliability.....	47
Tabel 4.7 Cronbach's alpha	48
Tabel 4.8 R-Square	48
Tabel 4.9 SRMR.....	49
Tabel 4.10 Uji Hipotesis.....	50
Tabel 4.11 Uji <i>Indirect Effect</i>	59

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1. Kerangka Konseptual	31
Gambar 4.1. Outer Model	42
Gambar 4.2. Inner Model	43

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. Surat Izin Penelitian.....	75
Lampiran 2. Kuesioner Penelitian.....	76
Lampiran 3. Tabulasi Data.....	83
Lampiran 4. Hasil Penelitian.....	88
Lampiran 5. Roadmap Journals.....	103
Lampiran 6. LoA.....	122
Lampiran 7. Artikel.....	123
Lampiran 8. Kartu Bimbingan.....	139
Lampiran 9. Hasil Turnitin.....	140